



LIDERA EN ASAMBLEAS

CSP lleva delantera para ser un partido

AURA GARCÍA

Armando González Escoto afirma que el movimiento renace frente a la necesidad de “buscar reconciliación entre todos los mexicanos”

De las 82 organizaciones que manifestaron ante el INE su interés de convertirse en partido político, Construyendo Solidaridad y Paz (CSP) lleva la delantera.

Según el último reporte de la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos del INE, con corte al 18 de enero, CSP lidera la lista de asambleas distritales, con 282 de las 200 que requería como mínimo, y está a 21 mil 413 registros de llegar a la meta de afiliaciones, que es de 256 mil 30 personas.

Este es el tercer intento del movimiento para formar parte de la esfera de toma de decisiones políticas. CSP es la versión remasterizada del Partido Encuentro Social o Encuentro Solidario, como se conocía antes.

Con un nombre distinto, pero con la misma esencia, se presenta ante la ciudadanía como una organización que defiende la reconciliación entre todos los mexicanos bajo el principio básico de que “el modelo original de familia es el único que puede reconstituir el teji-

do social”.

En entrevista con **El Sol de México**, su representante legal, Armando González Escoto, expone la necesidad de construir un nuevo partido y critica el escenario de violencia que atraviesa el país, pero sin aludir directamente a Morena.

Los colores blanco y lila cobijan a esta organización, en una combinación muy parecida a la de 2018, y se niega a clasificarse como un partido de la derecha. “Realmente nosotros no nos identificamos con ningún espectro político, porque hay muchas cosas de la izquierda en las que estamos de acuerdo, como la ayuda a los más desprotegidos, pero cuando hablamos de principios y valores, nos catalogan como de derecha. Entonces, más bien yo diría que somos un partido de causas”, asevera.

El exdiputado del PES cuestiona el escenario de polarización que atraviesa el país y subraya que la seguridad es una de sus causas, pero no señala responsables. “Yo no sé si sea Morena (el causante de la división), pero este país hay que reconstruirlo”.

Según González Escoto, CSP es distinta de las otras fuerzas políticas porque le interesa restaurar la paz desde el núcleo familiar. Al hablar de la familia, afirma que su movimiento solo cree en la “familia original”.

“Nosotros creemos que el problema



(de la violencia) viene desde las familias. Para nosotros, la familia es el núcleo fundamental de cualquier sociedad, y creemos que ahí es desde donde se debe reforzar y reconstruir el tejido social. El modelo de familia tradicional, es el que se tiene que rescatar", dijo.

Sobre el derecho de las mujeres a decidir sobre su cuerpo, ni él ni otros dirigentes del partido lo reconoce. González afirma que se trata de una postura personal, pero como vocero de CSP destaca: "nosotros creemos que cualquiera que atente contra la vida desde la concepción significa violencia y muerte".

Armando González Escoto se reconoce evangelista, al igual que Hugo Eric Flores, quien es el fundador del movimiento y actualmente se desempeña como diputado federal de Morena.

El político defiende las siglas de su movimiento, CSP, pues coinciden con las iniciales de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Luego de que la opinión pública los señaló de oportunistas y que la titular del Ejecutivo salió a deslindarse de la creación de este partido, González Escoto se limitó a decir que se trató de una "mera coincidencia".

Además de Construyendo Solidaridad y Paz, la organización Somos Méjico también ya superó el número mínimo de asambleas, al celebrar 223. Sin embargo, aún sigue abajo en el número de afiliaciones, pues hasta el pasado lunes de enero reportó 169 mil 47; es decir, le hacen falta poco más de 86 mil para llegar a la meta.

En tercer y cuarto sitio aparecen Qué Siga la Democracia y México Tiene Vida, con 139 y 141 asambleas, respectivamente, justo a un mes de que se venza el plazo para concluir las 200 y celebrar la asamblea nacional constitutiva.



ARMANDO GONZÁLEZ
 REPRESENTANTE LEGAL DE CSP

"No nos identificamos con ningún espectro político. Más bien yo diría que somos un partido de causas"

Este es el tercer intento del movimiento para formar parte de la plana de partidos nacionales